

Alexander Schindler
Mitglied des Vorstands,
Union Asset Management Holding AG



Alexander Schindler ist seit 2004 Mitglied des Vorstands der Union Asset Management Holding AG, Frankfurt am Main, verantwortlich für das Institutionelle Kundengeschäft, die Bereiche Recht und Compliance, Investment Controlling sowie die internationalen Geschäftsaktivitäten. Parallel ist Schindler seit 2007 Mitglied des Board of Directors der BEA Union Investment Management Limited, Hongkong.

Vor seinem Beitritt zu Union Investment war Herr Schindler von 1987 bis 2003 in verschiedenen leitenden Funktionen tätig.

Seit Mai 2017 ist er Mitglied beim European Parliamentary Financial Services Forum (EPFSF) in Brüssel. Ab Juni 2013 nahm Herr Schindler verschiedene Funktionen in den Gremien der European Fund and Asset Management Association (EFAMA) wahr, zuletzt von Juni 2015 bis Juni 2017 als Präsident des Verbandes. Außerdem war er von Januar 2019 bis Juni 2020 Mitglied der ESMA Securities and Markets Stakeholder Group und wurde ab Juli 2020 erneut ernannt. Von November 2019 bis Juni 2020 war er Mitglied des CMU High-Level-Forums der EU-Kommission. Seit September 2020 ist er Präsident des BVI, des Bundesverbandes Investment und Asset Management e.V.

Herr Schindler ist gelernter Bankkaufmann und Volljurist.

Alexander Schindler
Member of the Executive Board,
Union Asset Management Holding AG



Alexander Schindler became a member of the Executive Board of Union Asset Management Holding AG, Frankfurt in January 2004. He is responsible for institutional client business, legal & compliance as well as international business activities. Since 2007 he is also a member of the Board of Directors of BEA Union Investment Management Limited, Hong Kong.

Prior to joining Union Investment, Alexander served in several executive positions from 1987 to 2003.

In May 2017 he became a member of the European Parliamentary Financial Services Forum (EPFSF) in Brussels. From June 2015 until June 2017 he served as president of EFAMA, the European Fund and Asset Management Association. From January 2019 to June 2020 he has joined the Securities and Markets Stakeholder Group of the European Securities and Markets Authority (ESMA) and was re-appointed as of July 2020. He is also currently the President of BVI, the German association of investment and asset management.

Alexander is a qualified banker and lawyer by profession.